## actualidad

AQUÍ CASTILLA LA MANCHA

EL MINISTRO RUBALCABA PRESIDE EN TOLEDO EL DÍA DE LA POLICÍA

## Los ciudadanos se acercan a la policía

Y han sido muchos, miles, los toledanos que han respondido a lo largo de toda la semana a esa llamada propuesta por la policía, acercándose a las exposiciones que han tenido en La Vega y en Tavera para mostrar lo que hacen, cómo lo hacen, con qué medios y cómo se han modernizado. En Toledo se celebra oficialmente este año el Día de la Policía.



Francisco Javier Velazquez, el director general de la Policia y de la Guardia Civil estuvo el viernes 18 en Toledo para inaugurar las curiosus exposiciones. El sáhado 26 tenía previsto volver con el Ministro Rubalcaba para participar en el acto oficial del Día de la Policía.



Tamos al helicóptero que es lo que más mola, Tío!", le decía esta semana un niño entusiasmado a otro al entrar en la exposición al aire libre que la policía nacional ha tenido durante toda la semana en el Paseo de la Vega de Toledo: con toda su maquinaria, antigua y de última generación. Una pareja de turistas se fotografiaba al lado de unos policías con el nuevo uniforme del Cuerpo, todo en azul oscuro, mucho más cómodo, dicen ellos, que acaban de estrenar esta semana aquí en Toledo, donde este año se celebra oficialmente el Día de la Policía. Con dos conmemo-

raciones especiales: hace 30 años que las mujeres se incorporaron al Cuerpo y 50 que se puso en marcha el servicio telefónico 091.

Los policías que han estado en las exposiciones hacían fotos a quien lo pedía, atendían encantados a quienes les requería explicación de lo que tenían

delante y derrochaban cercanía. Dicen las encuestas que la Policía nacional es la institución mejor valorada por los ciudadanos. Y ellos lo han demostrado. Cientos de personas se han interesado



estos días por su trabajo, escenificado en varias demostraciones públicas. Y mientras, en la Universidad regional, los expertos debatían sobre esas refaciones entre el Cuerpo y la sociedad.